

令和元年7月26日、本荘キャンパスで
令和元年度第1回県大キャンパスミーティングを開催しました。

今回は「学長とアフタヌーンティー」と題し、学長・副学長とのアフタヌーンティーミーティングとして開催しました。当日は、学生6名が参加し、サークル活動や大学への要望など、和気あいあいと自由にお話しいただきました。

笑いの絶えない
アフタヌーンティー
となりました★



小林学長×学生 TALK&TALK
県大キャンパスミーティング
Afternoon tea
with
GAKUCHO



「サークル活動では、
どんなことをしていますか？」

岩崎さん、伊藤さん 「ジャズバンドサークル」に所属しています。地域に根差した活動を目標に地域や大学からの依頼で演奏をしています。東北大学で合同演奏会を行うなど、東北地区のジャズバンドサークルと協力して活動を行っています。

岩崎さん、伊藤さん 「放送サークル」に所属しています。大学からの依頼で本荘キャンパスのPR動画を製作したり、ゆりほんTVで県立大の魅力を発信したりしています。ただ、新歓がなかなかうまくいかず、現在活動している部員が5名と部員不足に悩まされています。

阿部さん 私は「木匠塾」「秋田学生まちづくり団体」「文芸同好会」の3つに所属しています。文芸同好会では、オープンキャンパスで作品を展示したり、部員同士で特定の単語を用いた小説を書くなどの活動をしています。が、放送サークルさん同様新入部員が入らず困っています。

学長／副学長 皆さん、地域の方々と協力しながら活動しているんですね。秋田県立大学は地域とのつながりも重視しています。皆さんもそのつながりを大切に、これからも活動を頑張ってください。それぞれ魅力的な活動をされているので、部員も入ってくれますね。笑。

サンドイッチに
ケーキ、マカロンと
華やかなお茶会♪



▲上段左から佐藤さん、岩崎さん、鈴木さん、播間さん
下段左から伊藤さん、小林学長、吉澤副学長、阿部さん

学外での活動について

鈴木さん 私は由利本荘市の消防団として活動しています。私は出勤命令が出た際に何台の消防車が出動したかなどを記録する仕事をしています。やりがいのある仕事なので、県立大の学生にももっと加入してほしいです！

学長／副学長 地域に携わるとても良い活動だと思えますので、入団者が増えるよう、活動の周知など、頑張ってくださいね。

学生生活について

伊藤さん 3年生になり、研究室配属が間近に迫ってきたと感じます。成績で希望する研究室に配属されるかが決まるので、周囲の関心も高いです。

播間さん 県立大には、魅力的な先生がたくさんいます！今年の大学パンフレットの教員紹介ページでは、先生方が良い笑顔で特集されていて、学生間でも好評です。

学長／副学長 大学への要望や、疑問に思った点はどんどん話してください！皆さんの希望にこたえられるように、できる限り対応していきます。

自己紹介、出身PR
サークルや研究室配属
...etc.



今後も様々なキャンパスミーティングを企画予定です。
今回参加できなかった方は、次回、ぜひ参加してください。

